

西東京市立小中学校の児童生徒の皆さん

皆さん、夏休みをどのように過ごしましたか。東京 2020 オリンピック大会のアスリートの活躍は私たちに勇気を与えてくれましたね。今はパラリンピックが開催されているので、日本やオランダのアスリートを応援していると思います。

さて、いよいよ来週から新学期を迎えます。そのために先生たちはずっと準備をしてきたのですが、緊急事態宣言が延長になり、今は感染が大きく広がることが心配されています。ですから、教育委員会と校長先生たちで相談して、西東京市の小中学校では9月6日から9月10日まで（土曜授業の学校は11日まで）特別な対応をすることにしました。小学2年生から中学3年生までの皆さんには学校に登校しないで、タブレット端末を使ったオンライン授業に取り組んでもらいます。小学1年生とA、B学級、I、J学級は学級を分けて人数を少なくして学校で授業を行いますが、いつもの授業に加えてオンライン授業の練習もします。小学2年生以上の人で、家でオンライン授業に取り組むのが難しい人は学校に登校しても大丈夫です。密にならないように教室でオンライン授業を受けることができます。安心して登校してください。

2学期からの学校生活を楽しみにしていた皆さんに、このようなお知らせをするのは本当に申し訳なく思っています。ですが、皆さんの学びを止めないよう、Google Meetで説明したり、Google フォームで学習課題を送って家庭で取り組んでもらったり、学習コンテンツ（e ライブラリ）や中学3年生は Try it に取り組むことでしっかりと学力がつくように先生たちも工夫したいと思っています。

給食は毎日準備をしています。3密に気を付けながら給食を食べます。家で昼食を食べたい人は、無理して登校する必要はありません。登校しなくても欠席の扱いにはなりません。

保護者の方はもちろん、皆さんの登下校の安全を見守ってくださる地域の方も、この特別な取組に対して準備してくれています。皆さんは手洗いや消毒、3密を避けた行動など、本當によく感染拡大防止に努力してくれています。皆さんと皆さんを応援してくれている人たちの頑張りが生きるように、1週間の取組ですがオンライン授業や分散した学習に一緒に取り組んでいきましょう。

西東京市教育委員会・西東京市小学校長会・西東京市中学校長会